



10月8日に、添谷集落のみなさんと一緒に公立鳥取環境大学を訪れました。この日は、軽トラ市をはじめ添谷の活動に関わっている、倉持ゼミの3、4年生と交流することを目的に添谷の方が企画されました。学生に校内を案内してもらい、普段どんな所でどんな事を学んでいるのか教えてもらいました。

交流会では添谷の方と学生とが一緒になって少人数のグループに分かれ、ざっくばらんにそれぞれ感じている事やこれから活動について意見交換を行いました。学生からは「普段授業で習っている事（集落の現状など）を実際に添谷で体験し、知らない世界を知れて、よい刺激になっている」という話などがでていました。いつも打ち合わせやイベントの手伝いで添谷に

来てもらうばかりで、コミュニケーションが上手く取れていなかったので、学生との距離を縮める良い機会となりました。 井中友子



交流会の様子

ALT通信

VOL.
93



このコーナーは、ALT(外国語指導助手)によるエッセイを、英語と日本語で紹介します。

Hello everyone! I hope you're having a nice fall! It is my favorite season to take pictures. This October, I had the opportunity to participate in a mikoshi festival in Yurihama! It was really fun! My friends Kai, Daniel and I carried the shrine with the rest of the men all over Hawaii! Although the waves were 5 meters tall, we went into the ocean at Hawaii beach anyways. It was kind of dangerous! It was also my first time to wear real traditional Japanese clothing. I couldn't believe how comfortable it was! I want my own pair of jika-tabi now!

Hope you're having a great day!

Cameron

みなさん、こんにちは！ 素敵な秋をお過ごしのことと思います。写真を撮る僕の、大好きな季節です。今年の10月は、運よく湯梨浜町の神輿まつりに参加する機会がありました。本当に楽しかったです。僕の友達のカイ、ダニエルと羽合地区の男性たちと神輿を担ぎました。波は5メートルあったけれども、とにかく羽合の海に飛び込みました。それは、ある種の危険を伴いました。

日本式の特別な伝統衣装を身に着けたのも初めてでした。こんなに着心地がいいのかと、信じられませんでした。今では、自分専用の地下足袋が欲しいと思っています。

では、みなさん、良い一日を！

キャメロン



伝統衣装を身に着けた友達と